

Wujudkan Sinergitas, Personel Korem 142/Tatag Laksanakan Kegiatan Program Kali Bersih dalam rangka memperingati HUT TNI AL ke -78 Tahun

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Sep 5, 2023 - 12:40



Mamuju - Personel Korem 142/Tatag laksanakan Kegiatan Program Kali Bersih (PROKASIH) dalam rangka memperingati HUT TNI AL ke 78 tahun 2023, tema

"Dengan Jalasveva Jayamahe, terus melaju untuk Indonesia Maju" di Pantai Panorama Rangas, Kec. Simboro, Kab. Mamuju, Prov. Sulawesi Barat, Selasa (5/9/2023).



Sungai memiliki fungsi penting bagi alam yaitu sebagai pendukung utama kehidupan flora dan fauna dengan banyaknya manfaat yang dapat diambil dari keberadaan Sungai maka Sudah Selayaknya kita untuk menjaga keberlangsungan ekosistem sungai sebagai tanggung jawab kita bersama.

Selaras dengan momentum peringatan hari ulang tahun TNI Angkatan Laut yang ke-78 TNI Angkatan Laut mengajak seluruh komponen bangsa untuk mewujudkan kelestarian lingkungan hidup di sepanjang daerah aliran sungai melalui Program Kali Bersih yang akan dilaksanakan secara serentak di 78 lokasi di seluruh wilayah nusantara kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk menjaga kebersihan perairan dan sungai serta Meningkatkan kerjasama lintas sektor dalam upaya mempertahankan keseimbangan ekosistem air dan melindungi sumber daya air untuk generasi yang akan datang dalam lingkup yang lebih luas.



Letkol Laut (P) M. Reza Achwandi, M.B.A., [M.Tr](#) Hanla Komandan Pangkalan TNI AL Mamuju dalam sambutannya mengatakan Program Kali Bersih ini sebenarnya menyasar seluruh perairan atau sungai Muara yang ada di Indonesia jadi terutama yang berkaitan dengan sampah banyaknya sampah plastik.

"kami berharap dalam hari ini pangkalan TNI Angkatan Laut Mamuju dapat membersihkan dan menyampaikan kepada masyarakat di sekitarnya" lanjut Danlanal.

Letda Inf Karyanto selaku Pjs. Pasi Komsos Korem 142/Tatag sangat mengapresiasi dengan adanya kegiatan ini karena dengan kegiatan ini menunjukkan upaya bersama untuk memerangi sampah yang menjadi potensi pencemaran lingkungan, Tuter Letda Karyanto.

" ini merupakan wujud sinergitas antara TNI, masyarakat serta komponen Bangsa lainnya dalam mewujudkan lingkungan yang bersih dan nyaman khususnya perairan dan sungai agar tetap lestari.



Turut hadir dalam kegiatan ini Muh. Rizal, S.H., Kepala Kantor Basarnas Prov. Sulbar, Muh. Akbar Kepala Kecamatan Simboro, Ny. Lia Reza Achwandi Ketua Jalasenastri Cabang 5 DJA II, Seluruh Perwira Lanal Mamuju, Para anggota Detasemen TNI AU Tampa padang Mamuju, Para pengurus Jalasenastri Cabang 5 DJA II, Para mahasiswa Universitas Wallacea dan Para Anggota Manakarra Diving Club dan anggota Saka Bahari.